

Ma première colo au Haut du têt - Colo apprenante

La colo apprenante idéale pour un 1er départ !



PRÉSENTATION

“ Et si on vivait pour la première fois (ou pas...) l'expérience de la vraie colonie de vacances.

Notre maison du Haut du Têt est idéale pour accueillir ce projet ! Loin de la ville, loin des véhicules, totalement sécurisée pour les enfants, ils vont vivre leur premier séjour et sûrement pas le dernier ! ”



Un petit groupe d'enfants pour un première colo !

ACTIVITÉS

- Après le déjeuner la pause s'impose ! Un peu de repos, de temps calme et ensuite nous vivrons une aventure collective. Balade dans les bois, construction de cabane, grands jeux, chasse aux trésors...
- Enfin nous serons de retour pour le temps du rangement et des douches ! Ce temps sera aussi dédié aux nouvelles des familles, lecture des messages des blogs par exemple...
- Après le dîner ce sera l'heure de la veillée, chants, contes et légendes, spectacle de marionnettes, ou encore la boum costumé de fin de séjour.
- Enfin tout le monde au dodo ! Doudou, veilleuse, décompte des jours avant le retour à la maison, bref notre équipe mettra tout en place pour que la première aventure des enfants soit inoubliable !

DÉCOUVERTES

- Les enfants prendront leurs temps pour apprendre tous les gestes de la vie quotidienne : faire son lit, ranger ses habits, mettre la table... accompagnés par leurs animateurs, ils vivront à leur rythme.
- Chaque matin sera dédié à des ateliers. Ils pourront choisir en autonomie là où ils ont envie d'aller. Dessins, jeux, construction en bois, jeu de billes, parcours de voiture, jardinage, lecture de contes et d'histoires, chaque matinée sera différente !

LA MAISON

Ce grand chalet entièrement rénové est un havre de calme et de sécurité qui offre aux enfants un lieu de vie chaleureux et convivial. Chambres de 6 à 8 lits, sanitaires à l'étage.

6 - 11 ans Sapois (88) Activités de pleine nature, Sports Le Haut du Têt